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令和4年 第4回定例会

各委員会における質疑等【要旨】
【議案の審査】中の  （網掛け部分）は、
議案の概要です。
各議案等の要旨・結果は、2面をご覧ください。

提案議案
などを問う

【議案の審査】
■議案第87号　国分寺市職員の定年等に関す
る条例の一部を改正する条例について　ほか
3議案（議案第87、88、89、90号は一括議題）
　職員の定年を65歳に引き上げる改正など　
Ｑ　役職定年制や給料の7割措置の導入など
定年延長による職員のモチベーションへの影
響をどう考えているか。
Ａ　役職定年制で管理監督職が係長に降任し
ても現行の再任用制度と比べて給料は高くな
るため、給料面でのモチベーション低下はな
いと考えている。
■議案第92号　職員の給与に関する条例の一
部を改正する条例について
　都と均衡を図るための通勤手当の改定など　

Ｑ　今回廃止される初任給調整手当の支給実
績はあるのか。
Ａ　調査したところ支給実績はなかった。
Ｑ　自転車等を使用する職員の片道5㎞以上
の通勤手当支給額が減額となることについ
て、公共交通機関の使用を奨励する意図があ
るのか。
Ａ　都に準拠して改定するものであるが、そ
の意図までは確認していない。支給額につい
ては、都が民間企業を調査して設定している。
■議案第108号　指定管理者の指定について

市民スポーツセンターなど8施設を管理
運営する事業者の指定

Ｑ　指定管理者の職員はＡＥＤの講習を受け
ているのか。

Ａ　少なくとも年に1回以上、ＡＥＤの講習
を受けているとの報告を受けている。
■議案第86号ほか4件の議案を審査

【報告事項】
・（仮称）国分寺市個人情報の保護に関する
法律の運用に関する条例の骨子（案）パブリ
ック・コメントの意見等について　など

総務委員会総務委員会

国分寺市民けやき運動場国分寺市民けやき運動場

請願番号 件　　名 付託先委員会 結　果

請願第3-1号 普天間基地代替施設について国民的議論により公正な解決を図り、2019年沖縄県民投票の結果（米軍基地建設
のための名護市辺野古の埋立て中止）を尊重すべきとする意見書の採択に関する請願 総務 継続

第4回定例会　請願の審議結果について第4回定例会　請願の審議結果について

陳情番号 件　　名 付託先委員会 結　果
陳情第4-3号 児童・生徒の健康と学習する権利を守るため、学校施設のトイレに生理用品の設置を求める陳情書 厚生文教 継続
陳情第4-4号 けやき公園における公園内の環境整備に関する陳情 建設環境 不採択
陳情第4-５号 「消費税インボイス制度の実施中止を求める意見書」を政府に送付することを求める陳情 総務 継続
陳情第4-６号 中小業者や個人事業主などに対し経営を支援することを目的に、燃料費の補助金を創設することを求める陳情 〃 審議終了
陳情第4-7号 国分寺市議会本会議場における国旗並びに市旗の掲揚に関する陳情 議会運営 採択
陳情第4-9号 国民健康保険税の値上げ中止、負担軽減を求める陳情 厚生文教 継続
陳情第4-10号 国分寺市気候市民会議の開催に関する陳情 建設環境 継続

第4回定例会　陳情の審議結果について第4回定例会　陳情の審議結果について

【議案の審査】
■議案第94号　国分寺市国民健康保険条例の
一部を改正する条例について
　国民健康保険税の課税限度額、税率の改定　
Ｑ　コロナ禍や物価高騰の中で、値上げをす
る理由を教えてほしい。
Ａ　昨年度は緊急事態宣言発出等の理由で改
定を見送り、今年度については他の事業で生
活支援を行ってきた。国民健康保険は、近い
将来東京都の標準保険税率になることが予測
され、現在所得割の税率が多摩26市中一番低
い当市は、このままだと急激な値上げになる
可能性がある。これを避けるため、国分寺市
国民健康保険事業の運営に関する協議会の答
申も踏まえ、26市平均を目指して今回改定す

る。
■議案第95号　国分寺市高校生等の医療費の
助成に関する条例について
　高校生等の医療費を助成する条例の制定　
Ｑ　医療証を交付してもらうための手続きは
必要か。
Ａ　現高校1・2年生の学年は申請書を郵送
するので、期限までに提出してもらう必要が
ある。マル子医療証を持っている現中学3年
生は、自動更新されるため手続きは不要。
■議案第112号　指定管理者の指定について

もとまち児童館、第一・第二東元町学童
保育所を管理運営する事業者の指定

Ｑ　もとまち児童館で試行実施するランドセ
ル来館の対象児童を教えてほしい。

Ａ　市内在住の小学1年生から3年生までを
対象とする。試行実施する中でニーズを見極
めていきたい。
■議案第96号ほか10件の議案を審査

【報告事項】
・令和3年度不登校児童生徒数及びいじめの
件数について　など

厚生文教委員会厚生文教委員会

国分寺市プレイステーション国分寺市プレイステーション

【議案の審査】
■議案第97号　国分寺市立公園条例の一部を
改正する条例について
　市立日吉町かものはし公園を新設　
Ｑ　市内の公園に防災倉庫を設置する基準は
あるのか。
Ａ　国分寺市まちづくり条例において、一定
規模の開発区域の場合には設置が必要であ
る。当該公園のある開発区域は基準未満であ
ること、かつ地元の自治会から設置要望が来
ていないため設置していない。
■議案第114号　指定管理者の指定について

市内有料自転車等駐車場（9施設）を管
理運営する事業者の指定

Ｑ　電子マネー機器の導入は自転車駐車場利
用者から好評を得ているようだ。今後増やし
ていく計画はあるのか。
Ａ　電子決済の利用者は今後もますます増加
していくものと推測しているため、増やして
いきたい。
Ｑ　子ども乗せ自転車や電動アシスト自転車
の普及により、大型自転車専用置場が不足し
ていることに対する市の認識はいかがか。
Ａ　解決すべき課題と捉えている。事業者か
らも改善提案がされており、協議して進めて
いきたい。
■議案第98号ほか5件の議案を審査

【報告事項】
・（仮称）リサイクルセンターの建設につい
て　など

建設環境委員会建設環境委員会

市立日吉町かものはし公園視察風景市立日吉町かものはし公園視察風景


